

Hilfe für Firmen



■ **Montabaur.** In Montabaur gibt es ein neues Beratungsbüro für die verschiedensten Anliegen von Unternehmen. Thomas Kaleja (rechts) ist der Inhaber von KeTu consult mit Sitz in der Robert-Bosch-Straße 10/I. In Kooperation mit der Firma conlcess legt Kaleja seinen Schwerpunkt auf Nachfolgeregelungen sowie Betriebsübernahmen. Bastian Fuhr setzt sein Augenmerk auf die Vertriebsberatung. Im Fokus steht der Mittelstand. Neben der Analyse und Konzeption stehen die Begleitung und das Coaching ihrer Kunden im Vordergrund. Bei ihrer Aufgabenstellung berücksichtigen sie das bestehende Wertesystem des Unternehmers. Firmen, die vor komplexen Herausforderungen stehen und sich für die Zukunft erfolgreich aufstellen wollen, werden unterstützt.

Service für Bikes



■ **Montabaur.** Bartolome Oliver-Daumen (rechts) und Detlev Dingeldej (links) haben eine freie Motorradwerkstatt in der Sauerthalstraße 6 eröffnet und bieten ein umfassendes Spektrum an Reparatur- und Servicearbeiten an. Darüber hinaus führen sie Modifikationen für den Rennsport oder Restaurationen von Klassikern durch. Beide besitzen langjährige Erfahrungen im Rennsportbereich. Nach gemeinsamer Tätigkeit als Angestellte entschlossen sie sich, den Schritt in die Selbstständigkeit zu gehen. Als Vertreter der Stadt Montabaur gratulierte der Erste Beigeordnete Gerhard Frink zur Firmengründung. Foto: Natalie Simon